

Des écoles cubaines reçoivent un don de l'OPS/OMS pour la lutte contre le Covid-19



Photo: Prensa Latina

La Havane, 16 décembre (RHC) - Des écoles cubaines ont reçu un don de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la santé pour lutter contre la pandémie de Covid-19.

Granma, notre principal journal, précise que le don remis au ministère de l'Éducation comprend 1 000 thermomètres numériques et 5 000 litres de savon liquide pour les mains, distribués dans des institutions de la capitale, la priorité étant donnée aux écoles maternelles et aux écoles à régime semi-internes spéciales.

Depuis la reprise de l'année scolaire, de multiples mesures sont appliquées pour prévenir la propagation du nouveau coronavirus dans des établissements scolaires et ainsi préserver la santé des travailleurs, des enseignants et des élèves.

Certaines des mesures comprennent l'interdiction pour les familles d'entrer dans les installations, la mise en place de passerelles et de solutions désinfectantes pour l'hygiène des mains avant d'entrer.

Les actions visant à prévenir la contagion comprennent également la réorganisation des groupes afin de réduire les inscriptions et de garantir la distance physique, la garantie de conditions pour le lavage des mains et l'utilisation obligatoire de masques dans les écoles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242338-des-ecoles-cubaines-recoivent-un-don-de-lopsoms-pour-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba